



### 49.3...

**Démocratie bafouée !**

**Citoyens méprisés !**

Alors que les citoyens se mobilisent massivement par millions depuis des semaines contre ce projet de réforme régressive des retraites, l'annonce de la mise en œuvre de celle-ci par l'article 49.3 est un scandale d'État inacceptable !

Sous des prétextes de problème de financement dont chacun aura compris qu'ils sont fallacieux et alors que d'autres solutions existent, ce Gouvernement entend imposer par la force de nous faire tous et toutes travailler plus longtemps.

Il avait jusqu'alors choisi exclusivement la voie parlementaire, tout en refusant de discuter avec les syndicats.

**Celle-ci a été elle-aussi piétinée jeudi dernier !**

Les prochaines mobilisations auront lieu **partout sur le territoire ce week-end**. La prochaine journée de grève et de manifestation aura lieu **le jeudi 23 mars**. Partout, les douaniers seront présents massivement !

D'ici là, nous invitons toute la corporation à se joindre à toutes les actions syndicales afin de contester puissamment ce déni de démocratie et ce passage en force intolérable et dangereux pour l'avenir.

Si nous les laissons faire, ce sont tous leurs funestes projets qui seront mis en œuvre autoritairement, en Douanes comme partout !

Lorsque 90 % des actifs refusent une réforme, lorsque 70 % de la population soutient la mobilisation, c'est qu'il se passe quelque chose !

**Ce projet ne peut pas être imposé par la force et au mépris de cette mobilisation sociale et syndicale unitaire !**